

L'Assemblée Nationale du Nicaragua condamne la violence et le blocage de voies par des vandales



Managua, 25 mai (RHC)- L'Assemblée Nationale du Nicaragua a condamné les violences et les blocages de voies auxquels se livrent des groupes de vandales qui empêchent la libre circulation et qui violent d'autres droits humains dans le pays.

Dans une déclaration, cet organe législatif condamne énergiquement toutes les formes de violence qui ont été enregistrées dans ce pays centraméricain et qui génèrent l'intranquillité, l'anxiété, l'angoisse et l'insécurité des personnes et des familles.

Dans la déclaration, 74 des 92 députés condamnent spécifiquement les blocages de voies car ils affectent la vie et la santé des personnes, la libre circulation, le développement du commerce et ils provoquent des pertes à l'économie.

Par ailleurs, les autorités attendent une convocation de la Conférence Épiscopale à participer activement à la commission de la Vérité, de la Justice et de la Paix, après la suspension du dialogue faute de consensus avec les secteurs sociaux.

Le gouvernement considère comme vitale l'analyse du droit des citoyens à la paix tandis que la contrepartie insiste sur un agenda de réformes politiques, qualifiée comme tentative de coup d'état par le chef de la diplomatie nicaraguayenne, Denis Moncada.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/163072-las-semblee-nationale-du-nicaragua-condamne-la-violence-et-le-blocage-de-voies-par-des-vandales>



Radio Habana Cuba